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阿見町立本郷小学校
学校だより 令和５年６月２１日（水）

夏至（げし）
今日は、夏至です。一年のうちで一番昼の時間が長いと

されています。この日を境に本格的な夏になりますよ、と
いう日です。東京では、夏至と冬至で日の出時間が２時間
２０分、日の入り時間が２時間３０分程度違うということ
です。夏至のほうが約５時間も日が出ている時間が長いの
ですね。
今日は梅雨の晴れ間となり、朝から気温が上がってきました。 【２年生の夏野菜】

登校する子供たちの様子を見ると、マスクを外す子が増えてきました。

運動会アンケート 協力ありがとうございました。
３２３件の回答をいただきました。

１ 開催時期について ５月開催でよかった ９１．３％
９・１０月開催がよい ８．８％

２ 日程について 平日の開催がよい ５７．２％
休日の開催がよい ４２．８％

３ 種目内容について 適切であった ４８．４％
少ないと感じた ５１．６％
多いと感じた ０％ 【１年生のあさがお】

１ 開催時期について
以前は、９月下旬から１０月上旬に開催していました。近年は気温の上昇の影響を考え

て、練習期間が高温にならない春に開催するようになってきていました。秋には、各学年
とも校外学習や宿泊学習があり、それらの準備に時間をかけたい状況があります。また、
じっくりと学習に取り組める期間も欲しいという思いもあります。今回のアンケートでは、
「体育の練習で疲れて、授業に集中できない様子が見られた。」というご意見もありまし
た。子供たちの体調を考えると春の開催が妥当かも知れません。
学年の後半になるにつれて、学年・学級の人間関係が深まるなど、より成長した子供た

ちの姿が見られるようになるので、充実の秋の実施は見応えはあるものです。一方で学年
の始めの時期に実施することで、学年・学級がまとまる効果が高まることも期待されます。
なお、「ダンス発表会を秋に実施して欲しい」との意見がありました。コロナ禍で運動

会ができなかった時に、「せめてダンスを！」という意図で行ったものです。別の機会に
実施となると、さらにまた練習を重ねる時間が必要になりますので実施は考えていません。

２ 日程について
今回のアンケートでは「平日開催がよい」というご意見が６割近くでした。
時間帯については、選択肢がなかったので、はっきりとした数は分かりませんが、「午

前中開催でよかった。（給食があり助かった）」、「以前のように１日開催を。（お弁当を食
べたい）」という両方のご意見がありました。家族でお弁当を囲んで…という光景はとて
もよいものです。できれば経験させてあげたいものです。本校では、全校児童でお弁当を
広げるスペースが十分にないという現状があります。椅子や敷物を用意して場所を確保す
るとなると、以前行われていたように朝早くからの場所取り、くじ引きなども必要になる
ことが考えられます。天候によっては、風による砂ぼこりの心配があり、雨天時の場所の
確保はできません。現状では、一日開催は保護者の皆さんからたくさんの協力をいただい
てもかなり難しいと考えています。

種目については、次号で紹介します。

えがお


